

Mahasiswa KKN 80 Adakan Pelatihan Pembuatan Sabun Cuci Piring Rumahan

Humas Unimal

Mahasiswa KKN 80 Adakan Pelatihan Pembuatan Sabun Cuci Piring Rumahan

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 80 Universitas Malikussaleh menyelenggarakan kegiatan Sosialisasi dan Pelatihan Pembuatan Sabun Cuci Piring Rumahan serta Pembuatan Pestisida Nabati di Gampong Pulo Blang Mangat kecamatan Syamtalira Bayu, Kabupaten Aceh Utara, Minggu (20/11/2022).

Ketua kelompok, Miftakhul Iqbal Andrian mengatakan, kegiatan ini ditujukan pada ibu-ibu PKK gampong Pulo Blang Mangat, dalam rangka menangkap peluang memenuhi kebutuhan rumah tangga. Sosialisasi dan kegiatan tersebut merupakan salah satu kegiatan yang telah disusun untuk diusulkan pada kegiatan musarenbangdes yang akan dilaksanakan ke depan.

“Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan materi serta informasi mengenai cara pembuatan sabun cuci piring di rumah dengan bahan yang sedikit untuk mendapat hasil yang banyak serta mengetahui cara pembuatan pestisida nabati dengan memanfaatkan bahan-bahan yang ada di sekitar dengan minim resiko,” katanya.

Lanjutnya, kegiatan ini diharapkan dapat berjalan sesuai dengan prosedur yang telah ditetapkan. Produk sabun cuci piring diharapkan akan menjadi produk unggulan guna meningkatkan produktivitas ibu-ibu PKK. Produk sabun cuci piring dan pestisida nabati ini memiliki keunggulan dari bahan yang mudah dijangkau dengan hasil yang lebih banyak. Meningkatnya pengetahuan dan keterampilan masyarakat serta berkemungkinan dapat meningkatkan motivasi dalam berwirausaha di Gampong Pulo Blang Mangat.

Safira Ramadhani merupakan pengarah sosialisasi mengatakan, dalam proses pembuatan sabun cuci piring ini menggunakan bahan dasar kimia yang sedikit tetapi bisa mendapatkan hasil sampai 15 liter sabun cuci piring cair.

“Harga bahan yang digunakan sangat terjangkau dan tidak berbahaya, dengan hasil yang terbilang sangat cukup apalagi jika untuk di produksi kembali” ungkapnya.

Kemudian, Pelatihan Pembuatan Pestisida Nabati oleh Risva Nopriani Br Ginting menyebutkan, pembuatan pestisida nabati dapat di lakukan sendiri di rumah masing-masing sehingga lebih menghemat pengeluaran, pestisida nabati juga tidak berbahaya bagi tubuh dan anak-anak.

Pada Sosialisasi dan Pelatihan Pembuatan Sabun Cuci Piring dan Pestisida Nabati di Gampong Pulo Blang Mangat, Geuchik (Munir) Pulo Blang Mangat menyampaikan kegiatan ini sangat bermanfaat bagi ibu-ibu PKK serta anak-anak muda yang berpartisipasi dengan sangat semangat.

“Kegiatan ini sangat bermanfaat serta minat warga yang antusias membersamai kegiatan. Hasil produksi sabun cuci piring juga mampu menambah perekonomian warga setempat” ungkapnya.

Sementara itu Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Syarifuddin IPM turut serta kegiatan kelompok kkn di Gampong Pulo Blang Mangat, beliau berharap mahasiswa KKN kelompok 80 Pulo Blang Mangat dapat menjadi lebih aktif lagi serta dapat membantu menyertai masyarakat Gampong Pulo Blang Mangat. **[tmi]**

Tanggal: 04 December 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [KKN](#),